



Yves Le Breton (préfet), Pierre Bessin (DDTM), Michel Laborie (sous-préfet) et Didier Lucas (président de la FDSEA 22).

Vendredi, la Fédération départementale des syndicats d'exploitants agricoles (FDSEA) et le syndicat Jeunes agriculteurs (JA), regroupant les agriculteurs de moins de 35 ans, ont convié deux représentants de l'État récemment nommés, à visiter deux exploitations agricoles représentatives du territoire costarmoricain. Yves Le Breton, préfet des Côtes-d'Armor depuis novembre 2016, et Pierre Bessin, nouveau directeur départemental des territoires et de la mer (DDTM), ont notamment découvert l'exploitation avicole de Jean-Philippe Grissault, à Plouasne, en présence de Michel Laborie, sous-préfet de l'arrondissement de Dinan.

Pour une meilleure transparence

Faisant référence à la loi Sapin 2, visant notamment une meilleure transparence économique, les représentants des syndicats prônent le « manger français » et réclament en particulier un étiquetage plus précis des produits transformés. Ils comptent sur la collaboration des autorités pour faire face aux distorsions de concurrence européennes en leur donnant les moyens de se battre à armes égales. La FDSEA s'est déclarée plutôt satisfaite de sa collaboration avec l'ancien préfet des Côtes-d'Armor et compte rester sur cette lancée constructive avec le nouveau représentant de l'État.